

— Mühlenfreunde —

Bei Versammlung Sanierung im Blick

Ennigerloh (gl). Die Mühlenfreunde Ennigerloh treffen sich am Sonntag, 18. März, um 17 Uhr zur Jahreshauptversammlung im Hotel Haus Hubertus in Ennigerloh. Der Vorstand teilt mit, dass die Mühlensanierung, die jetzt in die Endrunde gehe, im Mittelpunkt stehe. 2012 soll das Bauwerk mit neuen Flügeln ausgestattet werden, ferner sollen Eingangstür und Fenster ersetzt werden. Auf der Tagesordnung steht die Kooperation mit Schulen ebenso wie ein Überblick über die Veranstaltungen 2012. Ein Vorstandsmitglied und ein Beisitzer müssen gewählt werden.